

Tiba di Pasar Klandasan Balikpapan, Jokowi Disambut Wali Kota

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Presiden Jokowi yang didampingi Gubernur Kaltim Isran Noor dan rombongannya yang tiba di Pasar Klandasaan Kota Balikpapan ini disambut langsung Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud dan Kepala Dinas Perdagangan Kota Balikpapan Arzaedi Rachman.

Kedatangan Presiden Jokowi ke Pasar Klandasan Kota Balikpapan ini untuk memantau harga kebutuhan pokok yang ada di pasar tradisional tersebut.

Tidak ada tenda, juga kursi-kursi, apalagi acara seremonial untuk sambutan-sambutan. Murni hanya datang dan menyapa para pedagang yang sudah menunggu kehadiran dirinya sejak pagi.

Benar saja, ketika Presiden Jokowi dan Gubernur Kaltim Isran Noor bersama rombongan pejabat pusat tiba di depan gerbang Pasar Rakyat Klandasan Balikpapan, ratusan pedagang sudah berjejal ingin bersalaman dan menyapa orang nomor satu Republik Indonesia ini.

“Pak Jokowi, pak, kesini pak, kesini bapak,” sapa para pedagang yang sudah tidak sabar ingin berhadapan langsung dengan orang terhormat di negeri ini.

“Bagaimana kabarnya Bu,” sapa Presiden Jokowi fokus kepada pedagang sayur didepannya, meski ratusan suara terus memanggil-manggil agar disapa juga.

“Tetap semangat ya bu, tetap berusaha, semoga jualannya laris bu,” ucapnya lagi menyemangati pedagang lainnya.

Teriakan memanggil-manggil mantan Wali Kota Solo ini semakin menjadi, ketika dia membelok ke arah kanan menuju jalan keluar

sambil menyapa dan menyalami para pedagang kelontong, sayur, telur dan ikan asin yang dilewatinya.

“Pak maju sini pak, maju pak, pasar ikan, lewat pasar ikan pak,” teriak para pedagang pasar ikan agar Presiden Jokowi mau melewati lapak mereka.

Namun, terbatasnya waktu, sehingga para pedagang ikan ini hanya mendapatkan lambaian tangan dan lemparan bingkisan menarik berupa baju kaos bergambar Presiden Jokowi.

“Ya senang pak,” ucap Rustam, salah seorang pedagang pasar ikan yang sejak tadi berteriak-teriak memanggil “Pak Jokowi”, meski seakan menyimpan rasa kecewa sebab lapak mereka tidak dilewati rombongan kunker Presiden Jokowi.

Kunjungan di Pasar Klandasan tidak lebih dari 60 menit, namun bagi pengelola pasar dan pedagang setempat, momen ini sangat berharga dan membahagiakan.

“Kami merasa terhormat bisa dikunjungi Bapak Presiden,” ujar Kepala Dinas Perdagangan Kota Balikpapan Arzaedi Rachman, seraya mengungkapkan Pasar Klandasan yang memiliki 577 petak dengan 396 pedagang sering kedatangan pejabat pusat.

“Terakhir, baru-baru ini Pak Menteri Perdagangan, Bapak Zulkifli Hasan. Sebelumnya, banyak juga pejabat-pejabat yang mengunjungi Pasar Klandasan,” ungkapnya, menambahkan Pasar Klandasan diisi pedagang kelontong, sayur mayur, prencahan dan pasar ikan.

Sementara itu, usai melakukan peninjauan Presiden Jokowi dalam presconnya mengatakan, usai meninjau Pasar Klandasan terpantau harga kebutuhan pokok masih dalam kondisi stabil.

“Tadi saya cek dipasar tadi, harga stabil hanya satu barang yang naik tadi, kangkong,” ujarnya sambil tersenyum.

Jokowi juga mengatakan, untuk inflasi yang terjadi ini dikendalikan BI dengan menaikkan BI Rate (suku bunga) dan ini

kewenangan BI. Tapi pemerintah pusat dan daerah juga bergerak dengan menutup ongkos angkat barang kebutuhan pokok melalui APBD, sehingga bisa mengurangi harga barang dan jasa.

“Ini bisa diambil dari belanja tidak terduga dan 2 persen dari dana transfer umum,” tutupnya.